

Les nageuses cubaines remportent l'or et le bronze à San Salvador



La Havane, 27 juin (RHC) Les nageuses cubaines Elisbet Gámez et Andrea Becali ont remporté l'or et le bronze ce lundi aux Jeux d'Amérique centrale et des Caraïbes à San Salvador.

Dans une finale reportée et sous une pluie battante, les Cubaines ont répété les résultats de la veille au 200m nage libre.

Au 100m nage libre, Gámez a terminé troisième dans la première étape mais est revenue de l'arrière dans la dernière étape, comme elle l'avait fait dimanche.

La jeune femme de 26 ans, originaire de Baracoa, a réalisé un temps de 55,57 secondes, suivie de la Mexicaine Athena Meneses (56,39) et de Becali (56,51), selon les résultats officiels.

Becali, une adolescente de La Havane, est également montée en puissance, avec une performance similaire à celle de la veille.

Cela faisait des décennies que les nageuses cubains n'avaient pas obtenu de tels résultats aux Jeux d'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Source : ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/326818-les-nageuses-cubaines-remportent-lor-et-le-bronze-a-san-salvador>



Radio Habana Cuba